

Intervención del diputado Ociel Hugar García Trujillo, para hacer su derecho de réplica.

El secretario:

A continuación, viene el derecho de réplica del diputado Ociel Hugar Trujillo, adelante diputado.

El diputado Ociel Hugar García Trujillo:

Muchas gracias.

Voy a hacer uso de mi derecho a réplica no sin antes pedirle al secretario de turismo si ya no fue por esta vía me envíe el dato que le pedí en relación al tema del Hotel Elcano que quedó pendiente y el tema de la Riviera San Marcos para ver el proceso y sobre todo la situación.

Con su venia, diputado presidente.

Compañeras y compañeros diputados.

Más que una réplica de los cuestionamientos voy a dar un posicionamiento.

Luego de la devastación que ocasionaron los huracanes Max y Otis, muchas empresas de Acapulco, Coyuca de Benítez y otros municipios sufrieron daños catastróficos por la acción de los fuertes vientos y lluvia y por los saqueos de que fueron objeto lo que le hizo perder su capital de trabajo.

Varias empresas ya no abrirán sus puertas como la emblemática

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 29 Noviembre 2023

papelería el Partenón situación sumamente dolorosa para la pérdida de empleos que conlleva y porque da fin a un esfuerzo de décadas de una querida familia acapulqueña, bien a bien no sabemos cuántas empresas bajarán sus cortinas.

Secretarios existe incertidumbre entre comerciantes, restauranteros, hoteleros muchos de ellos son micro y pequeñas empresas que requieren mecanismos de financiamiento y los incentivos fiscales que recibirán, en ese sentido las dependencias que ustedes dirigen están llamadas a intervenir, atender y resolver estas demandas expongo un dato de la memoria por escrito que envió la SEFODECO a esta Soberanía, el indicador trimestral de la actividad económica Estatal muestra una tendencia a la baja al pasar de 1.6 por ciento en el periodo de Enero - Marzo de 2023 a 1.2 por ciento en el periodo de Abril - Junio y que por efectos de la recesión económica ocasionada por Otis irá a la baja y aunque la tendencia en la tasa de

desocupación y trabajadores inscritos en el IMSS eran favorables esta situación cambiará por la misma razón, pero no existe una opción de financiamiento para PYMES con quita de intereses al menos durante 6 meses ni un programa puntero para el comercio informal.

Y aunque la CFE no cobrará para el servicio que presta durante los próximos 4 meses, la Secretaría de Hacienda diferirá el pago de impuestos sobre la renta, IVA y IEPS hasta 2024 esto no ayuda, no se trata esta intervención de ser pesimistas sino objetivos y tener claridad de qué es lo que ustedes harán desde su ámbito de competencia para atender esta crisis, nosotros haremos lo propio y cuenten con nuestro apoyo.

Sabemos por lo que ha manifestado el secretario de turismo licenciado Santos Ramírez Cuevas, que los destinos turísticos de Zihuatanejo y Taxco serán fundamentales para traer recursos en la temporada de diciembre y año nuevo y que paulatinamente Acapulco se pone de

pie y brindará servicios parcialmente también en diciembre; sin embargo, no vemos una agenda de eventos que pudiera llevarse a cabo en esta temporada que bien podrían ser conciertos de playa, donde existan condiciones para hacerlo por parte de grupos musicales tal y como se hacía en los tiempos del Festival Acapulco, reconocemos que se dan a los trabajadores que perdieron sus fuentes de empleo opciones de capacitación para capacitar a los trabajos de reconstrucción.

Por último, no podemos permanecer como espectadores pasivos de una crisis que no esperábamos, se requiere de un arduo esfuerzo de sociedad y gobierno para cortar los tiempos de recuperación económica Acapulco, Guerrero, nos necesita hagamos lo que nos corresponde.

Es cuanto, diputados.

Muchas gracias.